

técnicos, humanísticos, históricos y estéticos como la capacitación para el ejercicio de actividades profesionales.

En este amplio contexto y de conformidad asimismo con lo dispuesto en los artículos 40 y siguientes de la Ley 14/1970, de 4 de agosto («Boletín Oficial del Estado» del 6), General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, ha de centrarse la programación de las enseñanzas de Formación Profesional en su múltiple variedad, a cuyo desarrollo es preciso contribuir con la ampliación de la red de Centros públicos, en la medida que permitan los recursos utilizables sobre la base de los estudios socioeconómicos de las distintas zonas en las que con mayor intensidad se presentan los problemas que origina la demanda de puestos escolares.

En consecuencia, se procede a crear en la localidad de Orellana la Vieja (Badajoz) un Instituto de Formación Profesional, con objeto de ampliar la oferta educativa en la Comunidad Autónoma de Extremadura.

En su virtud, al amparo de lo dispuesto en el artículo 17 de la citada Ley Orgánica 8/1985, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 7 de septiembre de 1990,

DISPONGO:

Artículo único.—Se crea en la localidad de Orellana la Vieja (Badajoz) un Instituto de Formación Profesional.

DISPOSICION ADICIONAL

El Ministerio de Educación y Ciencia adoptará las medidas precisas para el mejor cumplimiento de cuanto se dispone en el presente Real Decreto y determinará la fecha en que deba comenzar su funcionamiento, concretando los grados, ramas, profesiones y especialidades que deban impartirse, así como la plantilla de personal docente, administrativo y subalterno necesario para el eficaz desarrollo de sus actividades.

Dado en Madrid a 7 de septiembre de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia.
JAVIER SOLANA MADARIAGA

22727 REAL DECRETO 1120/1990, de 7 de septiembre, por el que se clasifica como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical de grado Elemental la «Academia Luber, Sociedad Limitada», de Burgos.

Visto el expediente incoado por doña Beatriz Ubierna Riocerezo, en representación de la Sociedad «Academia Luber, Sociedad Limitada», de Burgos, y como Directora gerente de la misma, en el que solicita su clasificación como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical, de acuerdo con el artículo 3.º del Decreto 1987/1964, de 18 de junio, sobre Reglamentación de Centros no oficiales de Enseñanzas Artísticas, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 7 de septiembre de 1990,

DISPONGO:

Artículo único.—Se clasifica como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical de grado Elemental la «Academia Luber, Sociedad Limitada», sito en la calle Calzadas, 5, de Burgos, que quedará adscrita al Conservatorio Profesional de Música de Burgos, a efectos de formalización de matrícula y exámenes de fin de grado.

DISPOSICION FINAL

Por el Ministro de Educación y Ciencia se determinará el cuadro de enseñanzas que se impartirán en el mencionado Centro docente.

Dado en Madrid a 7 de septiembre de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia.
JAVIER SOLANA MADARIAGA

22728 REAL DECRETO 1121/1990, de 7 de septiembre, por el que se clasifica como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical de grado Elemental el Centro de Estudios Musicales «Santa Cecilia», de Zaragoza.

Visto el expediente incoado por doña María Elena Cuenca Esbec y doña Sagrario Sopena Remiro, representantes del Centro de Estudios Musicales «Santa Cecilia», de Zaragoza, en el que solicitan su clasificac-

ción como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical, de acuerdo con el artículo 3.º del Decreto 1987/1964, de 18 de junio, sobre Reglamentación de Centros no oficiales de Enseñanzas Artísticas, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 7 de septiembre de 1990,

DISPONGO:

Artículo único.—Se clasifica como Centro no oficial reconocido de Enseñanza Musical de grado Elemental el Centro de Estudios Musicales «Santa Cecilia», sito en el paseo de Sagasta, 13, bajo, primero, de Zaragoza, que quedará adscrito al Conservatorio Superior de Música de Zaragoza, a efectos de formalización de matrícula y exámenes de fin de grado.

DISPOSICION FINAL

Por el Ministro de Educación y Ciencia se determinará el cuadro de enseñanzas que se impartirán en el mencionado Centro.

Dado en Madrid a 7 de septiembre de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia.
JAVIER SOLANA MADARIAGA

22729 REAL DECRETO 1122/1990, de 7 de septiembre, por el que se declara de urgencia la ocupación del inmueble, sito en el número 8 del patio de las Escuelas Menores, necesario para la ampliación de los Servicios Centrales de la Universidad de Salamanca.

Las obras de restauración y acondicionamiento que permiten concluir la ampliación de los Servicios Centrales de la Universidad de Salamanca requieren la adquisición de un inmueble ubicado en el patio de las Escuelas Menores, delimitado por propiedades de la Universidad, con el fin de mantener la adecuada interrelación de las mismas.

Asimismo, razones históricas y funcionales aconsejan dicha adquisición. Entre las primeras, cabe señalar la ubicación del mismo en uno de los ejes artísticos de la ciudad, en proceso de restauración y cuya segregación produciría la consecuencia de romper la armonía monumental del conjunto; entre las segundas, indicar que dicha adquisición está contemplada en el Plan Trienal de Inversiones de la Universidad de Salamanca y que como aplicación del mismo ya han sido adquiridas tres de las cuatro viviendas previstas.

Las dificultades surgidas con la propiedad del inmueble para la adquisición amistosa del mismo y la urgente necesidad de disponer de él en el plazo más breve posible han hecho que se considerase oportuno acudir al excepcional procedimiento expropiatorio previsto en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, dado el carácter de servicio público que tiene la Enseñanza Universitaria, por lo que una vez realizada la información pública durante el plazo de quince días, exigido en el artículo 56 del Reglamento de Expropiación Forzosa de 26 de abril de 1957, y vistas las alegaciones presentadas, procede que se acuerde la oportuna declaración de urgencia.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 7 de septiembre de 1990,

DISPONGO:

Artículo 1.º Se declara de urgencia, a los efectos previstos en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, la ocupación por la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar del inmueble que a continuación se indica, necesario para concluir la ampliación de los Servicios Centrales de la Universidad de Salamanca:

Finca sita en el número 8 del patio de las Escuelas Menores, propiedad de los herederos de don Emigdio Pérez Martín, de 162 metros cuadrados de superficie construida y 55 metros cuadrados de solar, con fachada de 7 metros, planta baja y dos plantas superiores. Dicha finca linda a derecha e izquierda, con propiedad de la Universidad, y por el fondo, con propiedad particular. Dicho inmueble está ocupado por don Eduardo Carbajo como arrendatario del mismo.

Art. 2.º Como beneficiaria de la expropiación, de conformidad con lo establecido en el artículo 5.º del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, la Universidad de Salamanca procederá a abonar la totalidad de los gastos que la misma implique.

Dado en Madrid a 7 de septiembre de 1990.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia.
JAVIER SOLANA MADARIAGA